

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. März 2021** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr Rathaus 8011 Graz

Graz, am 23. März 2021

Betreff: Radweg an der Alten Poststraße im Bereich Lend - Eggenberg

Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Der an beiden Seiten der Alten Poststraße befindliche Radweg zwischen der Ostwaldgasse und der Laudongasse wurde im August 2020 an die östliche Seite der Alten Poststraße verlegt.

In einer Länge von ca. 300 Meter wurden kleinere Asphaltierungsarbeiten durchgeführt, die Schrägparkplätze teilweise in Parallelparkplätze umgewandelt und die Radwege, welche auf beiden Seiten der Alten Poststraße verliefen, zusammengelegt und an die östliche Poststraße verlegt. Dazu waren natürlich umfassende Markierungsarbeiten für den Radweg und für die Änderung der Parkflächen notwendig. Auch am Asphalt befestigte Kunststoffabgrenzungen wurden angebracht.

Es war im Vorjahr sicher schon bekannt, dass die Kreuzung Eggenberger Straße – Alte Poststraße – Eggenberger Allee wegen des Ausbaus der Straßenbahn umfassend erneuert wird und dass auch die Sanierung der Fahrbahn der Alten Poststraße mit der notwendigen Erneuerung aller Leitungen und der Entfernung der alten Straßenbahngeleise ansteht.

Dieser umfassende Umbau hat nun Anfang März 2021 begonnen und der im August 2020 geänderte Verlauf des Radweges wurde bzw. wird zur Gänze entfernt.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

War es für Sie im Sommer 2020 nicht vorhersehbar, dass die Erneuerung der Fahrbahn und aller Leitungen, sowie die Entfernung der Straßenbahnschienen im gegenständlichen Abschnitt der Alten Poststraße im Jahr 2021 durchgeführt werden wird?